



México condenó la adhesión a Rusia de regiones ucranianas

Por Infobae

Este 30 de septiembre, Rusia utilizó su derecho de veto para frenar en el Consejo de Seguridad de la ONU una resolución que buscaba condenar los referendos organizados en cuatro regiones ucranianas y su anexión por parte de Moscú.

Finalmente, la delegación rusa se quedó sola en su oposición al texto, que por cierto recibió el apoyo de diez de los quince países del Consejo de Seguridad, mientras que cuatro, China, la India, Brasil y Gabón optaron por abstenerse.

Por su parte, el embajador de México, Juan Ramón de la Fuente votó a favor de rechazar la adhesión de las cuatro regiones ucranianas que se mencionaron, reiterando su respaldo a la soberanía de Ucrania.

"México, quien a lo largo de su historia ha sufrido pérdida de su territorio por adhesión como consecuencia de una invasión extranje-

ra, no puede consentir que otro país sea también víctima de este tipo de actos y agresión," argumentó el embajador mexicano.

El representante diplomático expuso que la posición de México ha sido muy clara en cuanto al respeto y al derecho internacional en particular de la prohibición de la expansión territorial mediante el uso de la fuerza y otros mecanismos que contravengan la carta de las Naciones Unidas.

El voto se llevó a cabo justamente unas cuantas horas después de que el presidente ruso, Vladimir Putin, firmara en el Kremlin los documentos para la anexión de Donetsk, Lugansk, Zaporíyia y Jersón, zonas controladas parcialmente por fuerzas rusas y que suponen el 15 % del territorio de Ucrania.

La reunión tuvo lugar este viernes a las 15H00 (19H00 GMT), antes de otra discusión prevista sobre las fugas descubiertas en los gasoductos Nord Stream en el mar Báltico.

Se trata de una resolución presentada por los países, EEUU y Albania donde se condenan los referendums denunciados internacionalmente que se realizaron dentro de las regiones de Ucrania para adherir los cuatro territorios a Rusia.

Cabe mencionar que el embajador ruso, Vasili Nebenzia, calificó el documento votado hoy como una "acción hostil por parte de Occidente" y como una "provocación".

La fuerte respuesta de la embajadora de Ucrania en México luego que Rusia se anexionó más territorios

La embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramaretska, señaló que ante la acción de Rusia para apoderarse de territorios de Ucrania, temporalmente ocupados, "no hay posibilidad de negociar con ese país para terminar el conflicto bélico y llegar a un acuerdo de paz".

Las declaraciones de la diplomática se dan en medio del anuncio del presidente de Rusia, Vladimir Putin, preside este viernes en el Kremlin el acto de anexión de las regiones ucranianas ocupadas de Donetsk, Lugansk, Jersón y Zaporíyia.

El canciller mexicano, Marcelo Ebrard Casaubón, expuso el 22 de septiembre en la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) el plan de pacificación del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, como parte de un esfuerzo por llegar a la paz de manera diplomática.

Dramaretska expuso lo anterior ante medios de comunicación mexicanos tras una reunión en la Cámara de Diputados, junto a parlamentarios de su país, con el Grupo de Amistad México-Ucrania, informó en un comunicado la propia Cámara.

Publicado originalmente en <https://www.infobae.com/>



das", aseveró.

Recalcó que lo importante es que haya certeza de lo que se pretende construir en beneficio del país y con base en ello proceder a construir las alianzas respectivas.